



Mediencommuniqué vom 30. Mai 2017

Neues Restaurant «Ufer7», direkt am Rhein, öffnet seine Türen.

«Ufer7»

Direkt am Rheinufer, einen Steinwurf von der Mittleren Brücke entfernt, liegt das Restaurant «Ufer7». Das Lokal gestaltet sich als unkomplizierter Treffpunkt direkt am Rhein, mit viel Retrostil, nostalgisch und trotzdem modern und erfrischend. Es dominieren Holz- und vertraute Farbtöne. Die Möbel sowie das gesamte Interieur präsentieren sich in schlichter Eleganz. Die Einrichtung kann am treffendsten mit «trendig, urbanes Design und Retro-Charme» umschrieben werden.

Das Angebot besticht durch eine feine und einfache Küche. Schweizerisch, regional, urban und kreativ. Dabei ist das Lokal immer unkompliziert. Eine Vorspeise-Werkstatt, schöne Klassiker und Platten zum Teilen bilden den roten Faden im kulinarischen Konzept. Dazu bietet das Lokal eine kleine, aber feine Weinkarte mit Schweizer Fokus, kreativen Getränken und regionalem Bier der Stadtmauer Brauer Brauerei in Basel an.

Das Lokal ist kein klassisches Speiselokal, sondern versteht sich als Treffpunkt für «jung und alt» direkt am Rhein, auch um einfach ein Glas Wein zu geniessen.

Das Team

Geführt wird das neue Lokal von Fabio Gemperli, seines Zeichens Geschäftsführer des „1777“. Assistentiert wird er von Pascal Holdener, seinem langjährigen Stellvertreter. Küchenchef ist Christoph Hartmann. Er ist ein ehemaliger Lehrling aus der bekannten Teufelhof Küche und hat einige Jahre sehr erfolgreich das Lokal «Landhof Pratteln» geprägt. Mit dabei ist auch Claudio Maimone und ab Dezember 2017 Tanja Orlando, welche noch die Hotelfachschule in Luzern abschliessen wird.



Um den Teufelhof

Das Lokal ist als eigene Firma registriert, jedoch Bestandteil des traditionellen Gast- und Kulturhauses «Der Teufelhof Basel». Mit der Eröffnung des Ufer7 fasst der Teufelhof Basel die ihm nahestehenden Konzepte unter einer neuen Dachmarke zusammen. Unter dem Begriff «Konzept Raffinerie» werden die Konzepte neu gebündelt. Diese Dachmarke wird zukünftig das verbindende Glied für die dem Haus nahestehenden Konzepte sowie für externe Stakeholder wie Medien oder Lieferanten sein. Die Gruppe umfasst heute die Betriebe «Der Teufelhof Basel», «1777 Kaffee Restaurant Bar», «Ufer7», «Stadtmauer Brauer» sowie die Weinhandelsfirma «Teufelhof Plus» mit ihrer Marke «Craft Wine & Spirits»

(2228 Zeichen)

Kontaktperson für die Medien

Raphael Wyniger

Inhaber Der Teufelhof Basel

Tel: 061 261 10 10 oder Mobile: 079 699 77 77

raphael.wyniger@teufelhof.com

Informationen zum Restaurant: www.ufer7.ch

Informationen zur Konzept-Raffinerie: www.konzept-raffinerie.ch